



Eleva Fitch Ratings calificación a Saltillo

miércoles, 15 de agosto de 2012

La evaluadora internacional Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Saltillo, que pasó de A+(mex) para ubicarla ahora en AA-(mex), que coloca a la administración que preside Jericó Abramo Masso como una de "Muy Alta Calidad Crediticia".

La perspectiva crediticia cambió de "positiva" a "estable".

El incremento en la calificación, señala Fitch Ratings, obedece a los bajos y continuos niveles de apalancamiento y sostenibilidad, la muy baja contingencia que presenta la entidad con lo relacionado a pensiones y jubilaciones y los servicios de agua.

"Adicionalmente, al segundo trimestre de 2012 se observó una reducción importante de los pasivos circulantes, se continuó con las políticas de control del gasto corriente y de generación de mayores ingresos municipales, reflejándose en una mejor generación de ahorro interno", detalla la calificadora.

La calificadora detalla que uno de los puntos que lograron el incremento en la calificación tiene que ver con la recaudación del impuesto predial que registra una tasa anual de crecimiento del 24.9 por ciento en el periodo evaluado.

El predial per cápita es de 293 pesos en comparación con los 206 pesos de los municipios comparados.

"El municipio de Saltillo ha destacado por su buena política de recaudación local, reflejándose en una proporción de ingresos propios entre ingresos totales del 33.9% en el ejercicio fiscal 2011, cifra que compara favorablemente con el grupo de municipios calificados por Fitch (gmf; 29.7%)", añade el comunicado.

La calificadora Fitch Rating hace reconocimientos de que en la administración del alcalde Jericó Abramo se han incrementado los ingresos propios.

Saltillo se ha convertido en modelo para otros ayuntamientos en cuanto a obras de infraestructura y alternativas de combate a la pobreza que ya se ejecutan en otros lugares de la entidad y de otros estados. Los métodos administrativos del alcalde Jericó Abramo Masso hacen posibles la aplicación de obras para beneficio de todos los saltillenses.